
 

ゲスト紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー：    大久保 博之様 

地区幹事：    髙原   裕様 

地区副幹事：    宮田  武範様 

ガバナー補佐：    鹿志村 高道 

ガバナー補佐セクレタリー：  小野瀬  裕 

ガバナー補佐セクレタリー：  赤須  哲也 

 

会長の時間        川村会長 

 

会長の時間をいただきます。 

大久保ガバナー、髙原地区幹事、宮田副幹事、そして

当クラブの鹿志村ガバナー補佐、セクレタリーの小野瀬

さん、赤須さん、本日はありがとうございます。 

毎度毎度よかっぺまつりの話で申し訳ないのですが、

昨日よかっぺまつりのバザー講習会があり参加してき

ました。テント二つを構えて、ポリオ募金をいたします。

第一分区全体で、活動紹介と募金をします。県北 RAC か

らも応援に来てくれるそうです。 

本来であれば、会長の時間はロータリーの話をした方

が良いと、PETS の時にガバナーがおっしゃっていたので、

今後はロータリーについて発信できたらと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

l 今日の今後のスケジュールをご連絡いたします。 

l 例会終了後、13 時より記念撮影を行いたいと思いま

す。13 時半よりクラブ協議会をこの場所で行います。

各クラブの委員長さんは必ず出席いただけますよ

うお願いいたします。 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会       佐藤委員長 

l 8 月 11 日にインターアクト年次大会が水城高校で

行われ出席してきました。基調講演は、昭和女子大

学教授の世界でのボランティア活動に関するお話

で、日本も頑張らなくてはと思いました。 

 

 

出席報告        須田委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

32 名 23 名 9 名 74.19％ 2 名 80.6％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX       須田委員長 

 

² 大久保ガバナーご指導よろしくお願いいたします。 

川村会長・髙島幹事 

² 大久保ガバナー、髙原地区幹事、宮田副幹事ようこ

そお越し下さいました。 

鹿志村高道・石川國博・山本忠安・弓野博司・ 

小笠原邦浩・佐藤信彦・小野瀬裕・鈴木幸一・ 

千葉省三・川﨑健輔・千葉隆一・須田 聡・ 

石川クリニック・河村秀樹・赤須哲也・荒蒔義長・ 

鴨田文利・池澤 健・荒川浩信・髙村 裕 

² 本日もよかっぺまつりの協賛金をいただきありが

とうございます！ 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計   48,000 円 累計額 227,000 円 

 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 5年 8月 22日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】小笠原会員

【プログラム】ガバナー公式訪問 

第2820地区 



 

プログラム 

 

卓話 

ガバナー公式訪問        大久保博之ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l みなさんこんにちは。水戸 RC の大久保と申します。

水戸 RC は北関東で一番古く一番大きいクラブです。 

l 鹿志村さんと髙島さんに地区に出向いただいてお

ります。心から感謝を申し上げたいと思います。 

l 私は水戸の学校屋です。リリー文化学園です。それ

ぞれの組織に長はいるのですが、小学校だけ 20 年

間私が校長をしております。自立・創造・指導力を

培うためハウス制度（縦割りグループ）を設けてい

ます。映像で小学校をご紹介します。 

l さて RI 会長は、ゴードン R. マッキナリーさんと

言う、スコットランドの歯医者さんです。スローガ

ンは「世界に希望を生み出そう」としています。 

l 「世界の平和」を一番に打ち出しています。ウクラ

イナ等の戦況をみて、世界中のガバナーに呼びかけ

ないといけないと思ったと思います。 

l 次に「メンタルヘルスの推進」を挙げています。コ

ロナ禍で心を病む人が多くなりました。地区では、

2回メンタルヘルスに関する講演会を開催予定です

ので、ぜひ活用していただきたいと思います。 

l そして、地区の月信ですが、これはロータリーの友

のおまけではありません。7月号は水戸市長と対談

し、8月号ではライオンズクラブのガバナーと対談

しております。面白い内容になっていますので、ぜ

ひ読んでいただきたいと思います。 

l また、メンタルヘルスの記事も掲載しておりますの

で、ぜひ読んでください。 

l 次に RI 会長は「ポリオのない世界の実現」を挙げ

ています。ポリオ撲滅は世界中のロータリークラブ

共通の唯一の運動です。当地区では、皆さんから

30 ドルの寄付をいただいていますが、それにプラ

スして、分区毎に啓蒙活動をお願いしています。 

l その他の活動としては、女児のエンパワメント、環

境問題を引き続き取り組んでいます。 

l そして、新しい価値観（多様性・公平さ・インクル

ージョン）を広めてくださいと言うことも承ってき

ました。 

l ロータリーが大事にすべきことの第一は、「懇親・

親睦」です。人脈は金脈に勝ります。 

l 異業種交流の場であるロータリーですが、多様性と

いうのがロータリーの中核的価値です。 

l また会員の特徴としては、リーダーであるというこ

とです。リーダーの集まりということもロータリー

の中核的価値です。 

l 奉仕活動ももちろん大事で、親睦だけでは社会的地

位は得られません。 

l 行政は平等性が求められますが、ロータリーは特化

した活動ができます。これがロータリーの公平性で

す。震災の時も、このロータリーのネットワークや

活動が大いに働きました。 

l 奉仕をやるならこの 7 つのカテゴリーでと言われ

ています。 

平和の推進・疾病との戦い・水と衛生・母子の健康 

・教育の支援・地域経済の発展・環境の保護 

l 地区はクラブの応援団です。主役はクラブで、私は

応援団の団長であると認識しています。活動は自由

です。1つだけ全クラブ共通の事業をやりたいと思

っています。今年は「見て覧」です。 

l 私のスローガンは、「まちを磨けば、あなたが輝き、

世界を彩る」です。 

l ミシュランガイドブックでは、茨城県は対象にもな

っていません。地元民ならではのガイドブックを作

り、皆さんに街に出てきてほしいと思います。 

l 最後に私のロータリー観をお話します。ロータリー

の基本は親睦です。親睦を大事にお願いします。そ

してロータリーは人間動物園です。子熊もいればラ

イオンもおり、豊かな個性を持った人がたくさんい

ます。楽しい場ですが、ジェントルマン・ジェント

ルウーマンシップでお願いしたいと思います。 

l 10 月に地区大会が新しい市民会館で行われます。

ぜひお越し下さい。 

l 最後に「希望の風」にご寄付をお願いいたします。 

l 本日は、ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 5年 9 月 5日（火） 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：川 村 昌 弘   ■副 会 長：朝 日 正 道 
■幹 事：髙 島 章 行  ■会報委員：鹿志村 高 道 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 
      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


